

On examine une communication du président de la *British Empire Steel Corporation* au sujet d'un errata figurant dans le compte rendu des témoignages rendus le 4 juin. Après quelque discussion, le Président et le greffier sont priés d'examiner les rectifications demandées.

Le Comité entend ensuite le témoignage de M. Cuttle au sujet du transport du charbon sur les Lacs et de la réduction possible des tarifs de transport, etc.

Le témoin est congédié.

M. A.-W. Neill, M.P. est appelé et interrogé au sujet de la situation houillère de la Colombie-Anglaise.

M. McLean propose que le Comité obtienne la permission de siéger en même temps que la Chambre.

La proposition est adoptée.

A une heure le Comité s'ajourne pour reprendre sa séance à 3 heures, afin de rencontrer les premiers ministres de certaines provinces du Canada en conférence à Ottawa.

Séance de l'après-midi

Le Comité se réunit de nouveau à 3 heures, sous la présidence de M. Lapierre, président.

Les membres venus le matin sont encore présents.

Sont aussi présents:—L'hon. J.-B. Baxter, premier ministre, et l'hon. Chas.-D. Richards, ministre des Terres et des Mines, du Nouveau-Brunswick; l'hon. G.-H. Ferguson, premier ministre et l'hon. Wm.-H. Price, trésorier, de l'Ontario; l'hon. J.-C. Douglas, procureur général de la Nouvelle-Ecosse et l'hon. R.-W. Craig, procureur général du Manitoba.

Le Comité, en conférence avec les premiers ministres et les ministres sus-nommés étudie la question des richesses houillères du Canada et des moyens à prendre pour transporter à la partie centrale du Canada les houilles des charbonnages de l'Est et de l'Ouest.

La conférence se termine à cinq heures et le Comité continue à entendre les témoignages.

M. Wattles est appelé et assermenté. Le témoin est interrogé au sujet des tarifs de transport du charbon entre les ports des Etats-Unis et les ports canadiens, etc.

Le témoin est congédié.

Le Comité s'ajourne jusqu'au jeudi, à 3 heures de l'après-midi.

V. CLOUTIER,
Greffier du Comité.

SALLE DE COMITÉ No 436,

JEUDI 10 juin 1926.

Le Comité spécial chargé de s'enquérir des ressources houillères du Canada et des questions connexes se réunit à 3 heures de l'après-midi sous la présidence de M. Lapierre, président.